

Sitzung 2023-12-13

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	15.12.2023
Zeit	18:00 - 20:42
Protokollant*in	Magnus, Josias W.
Redebeiträge	• Hessenweite Vernetzung von Fachschaften
Redebeiträge	• D105 ist gesperrt
Redebeiträge	• Studentisches Projekt HS Macromedia Leipzig: Umfrage Zusammensetzung Ersttütenden (-> Jan)
Anwesende	19. Dezember Elektroprüfung in D120
Anwesende online	• Anfrage für Werbung für Ideathon (13./14. Januar)
Anwesende online	• FSK-Finanztag Folien
Anwesende online	• Sommer-Phasen-Leitung (siehe TOP)
Anwesende online	• Falls Fenster noch unsauber, Gelegenheit zur Beschwerde (-> Yannic)
Anwesende online	• Kanzler-Besuch morgen um 15 Uhr in D120 zum Gespräch
Anwesende online	• CHE-Ranking

Mitteilungen

- Schreibcenter eingeladen (Besuch auf FS-Sitzung am 10.01.) (Philipp)
- Getränkelisten werden am 21.12. gewechselt
 - Bitte offene Beträge bis dahin begleichen

Termine

- 13.12. Winterfeier LaB/ LaG/ Pädagogik (hinter der Mensa im Außenbereich und in S113, Raum 6)
- 14.12. 13:00 FBR (halbe Stunde früher als üblicherweise)
- 14.12., ca. 15:00 Treffen des Fachbereichs mit dem Kanzler (Meet the Board)
- 14.12., Weihnachtsfeier Mathe
- 19.12., Elektroprüfung
- 25.12.-05.01.24 Winterpause
- 10.01.24 Sitzungsbesuch Erhardt vom Schreibcenter

- 13.-14.01.24 Zukunftstreffen
- 16.01.24: 100 Tage Studium
- 18.01.24 13:30 Uhr LuSt
- 27.01.24 FB20 Party
- 03.-05.05.24 Ofahrt

Rückblick

- Zora möchte einen Vortrag über Pronomen halten -> möglicherweise am 07.02.
- Gründung AK DSGVO (von Magnus)
- Mathe und Physik haben Interesse an gemeinsamer Party (nicht die am 27.01.)
- Aussetzung der Sitzungen während der Weihnachtspause

Unterausschüsse & Gremien

- LuSt
 - Anwesenheitskontrolle bei Prüfungen auch mit DGTI-Ausweis möglich
 - Handreichung zu ChatGPT, etc.: Umgang mit generativen KI-Hilfsmitteln bei studentischen Leistungen
- QuiS_Flex (wir tun mal so, als ob das nen AK wäre)
 - https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez_ii/studienprogramme/quis/quis_flex.de.jsp
 - v.a. Projekt 5, da BSc. Informatik erhöhte Abbruchquote hat
 - Verantwortliche (Dr. Manuela Lautenschläger) auf Sitzung eingeladen (Termin unklar)
- FSK
 - AStA hat mit Vizepräsident Warzecha wegen Erstibegrüßung geredet (bleibt am Mittwoch)
 - Rechnungen zeitnah nach Antrag einreichen (v.a. im selben Jahr)
 - Beschädigung der ULB Räume besprochen
 - neues Finanzierungsmodell vorgestellt (inkl. Finanzstag)
 - wir verbrauchen die meisten Mittel
 - Erhöhung des Etats
 - Vernetzung der Fachschaften in Hessen
 - Vernetzung der Server-Admins der TU-Fachschaften
 - sinkende Leistung bei Studierenden (lang anhaltener Trend, fachbereichsübergreifend, Ursache wird in mangelnder schulischen Bildung vermutet)
 - Rückfrage zu Reakkreditierung (bzgl. max. 6 Prüfungsleistungen pro Semester)
 - Zeitslots für Lehrveranstaltungen (teilweise nicht kongruent mit 45min Zeitslots der TU)
- FBR
 - viele BKs zu besetzen, wenige Interessierte, daher bitte helft mit

- Bei Interesse: Mailingliste bk-interessierte@d120.de verfügbar
- <https://lists.d120.de/mailman3/postorius/lists/bk-interessierte.lists.d120.de/>

Newsletter, Social Media & Co

- Evaluation der Lehre Zeitraum beginnt -> ab 18.12. veröffentlichen
- 100 Tage Studium

Aufgaben

- Festzelt im A-Schlüssel-Keller sollte auf Palette geladen werden
- Überprüfung der Brauchbarkeit der Zelte
- d120.de/aufgaben

TOPs

FB20 Party (Roni) (Gast)

- Für die Party am 27.01 wird noch ein Beschluss benötigt (wird voraussichtlich im 806qm stattfinden)

“

“

Leitung Sommer-Ophase 24 bestimmen (Alex)

- für die Sommerophase muss noch eine Leitung bestimmt werden
- bisher hatte sich Alex L. gemeldet das zu übernehmen
- Fristen stehen einer Verschiebung dieser Frage im Weg
- Ehemalige Leitung steht für Rückfragen bereit

Ergebnis:

Beschluss

Wir beschließen, dass Alex L. und Maximilian H. die Sommerphase 2024 leiten und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.

Ja	Nein	Enthaltung
20	0	2

Ggf. unterstützt Yannic H. die Leitung

Whiteboard im E-Pool (Nico)

- Im E-Pool wäre Platz für ein schön großes Whiteboard.
- Wollen wir uns dafür einsetzen, dass dort ein Whiteboard aufgehängt wird?
- Nico sucht Ansprechpartner beim FB

Meinungsbild		
Wir wollen, dass der E-Pool mit Whiteboards ausgestattet wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	2

Laptopaufstockung der Dekanatslaptops (Dini)

- Wir haben so langsam mehr halbkaputte Laptops als voll Funktionsfähige
- Wir können einen QSL Antrag stellen, ich biete an, den Antrag zu formulieren, kann aber die Suche nach Laptops nicht übernehmen
- Ich würde hierzu gerne einen AK bilden
- Es gibt eine Quelle an der Uni, aus der wir voll funktionsfähige Laptops abkaufen können; genauere Infos innerhalb des AKs

Bei Interesse bei Dini melden

“

Neue Tassenaktion (Frank, Jonathan)

- Die Tassen sind etwas in die Jahre gekommen und die Farbe blättert ab
- Könnte man mal wieder als Event veranstalten
- Die Tassen haben inzwischen großen Wiedererkennungswert unter einigen Studis, man könnte es auch als FB20-öffentliches Event anbieten

- Und eine Tasse gegen Selbstkosten kaufen können, wer mitmacht?
 - Anschaffung bei Metro, mehr Tassen als bisher
-

Sonstiges

“

“

Zukunftstreffen Testpflicht? (Frank)

- Wir sitzen auf dem Zukunftstreffen 2 Tage je ca. 8 Stunden
- Wäre schön, wenn wir danach nicht alle krank wären und Corona verbreitet sich halt gerade wieder
- Tests werden durch die Fachschaft gestellt
- Im Konsens angenommen

Weihnachtliche Sitzung nächste Woche (Frank)

- Entspannte Sitzung nächste Woche (hoffentlich)
- Jeder bringt Plätzchen sonstwas mit
- Hab gehört wir haben noch ein wenig Glühwein im Keller, der bestimmt bald abläuft
 - Korrekt (also, dass wir welchen haben. Wir konnten kein Ablaufdatum feststellen und sollten ihn zur Sicherheit vernichten)

“

Nikolausfeier wrap-up (Philipp)

- Orga ist sehr zufrieden
- Waffel deutlich beliebter als Crêpes

“

